

La gouverneure générale du Canada, M^{me} Adrienne Clarkson

M^{me} Adrienne Clarkson est née à Hong Kong en 1939 et est arrivée au Canada en 1942. Elle a obtenu une maîtrise en littérature anglaise à l'Université de Toronto avant d'aller étudier à la Sorbonne.

De 1965 à 1982, M^{me} Clarkson a préparé, produit et animé plusieurs émissions à la télévision de Radio-Canada. De 1982 à 1987, elle a été déléguée générale de l'Ontario à Paris où elle a fait la promotion commerciale et culturelle de la province en France, en Italie et en Espagne.

Après avoir été présidente, pendant un an, d'une maison d'édition canadienne, M^{me} Clarkson est revenue à la télévision de Radio-Canada comme productrice déléguée, animatrice et scénariste. Elle a également produit et réalisé plusieurs films et présidé le conseil d'administration du Musée canadien des civilisations.

M^{me} Clarkson a été assermentée comme gouverneure générale du Canada le 7 octobre 1999.

M^{me} Clarkson est mariée à John Ralston Saul.